

平成二十二年四月七日提出  
質問第三六二号

中国において邦人に対する死刑が執行された件に関する質問主意書

提出者 鈴木宗男

中国において邦人に対する死刑が執行された件に関する質問主意書

本年四月六日、中国で麻薬を密輸したとの罪により死刑が確定していた赤野光信死刑囚に対する死刑が執行された。右を踏まえ、質問する。

- 一 邦人が他国で死刑に処せられたケースはこれまで何件あるか。
- 二 一に対し、我が国政府としてこれまでどのような対応を取ってきたのか説明されたい。
- 三 この度、赤野死刑囚に対する死刑が執行されたことについて、鳩山由紀夫内閣の見解如何。
- 四 鳩山内閣として、中国政府が赤野死刑囚に対する死刑を執行する意向であることにつき、いつ中国政府から連絡を受けたか。
- 五 四の時点から、鳩山内閣として邦人が他国で死刑に処せられることがない様、強く中国政府に抗議をし、執行の中止を求めているか。
- 六 五で、抗議もせず、執行の中止も求めていないのなら、それはなぜか。死刑というのは人間の命を奪うものである。邦人保護の観点からも、また人道支援の見地からも、中国政府に対して強く抗議し、執行の中止を求めらるべきであると考えますが、それをしなかった理由を説明されたい。

七 新聞報道によると、中国では赤野死刑囚の他に三人の邦人に対して死刑が確定しているとのことであるが、右につき、鳩山内閣としてどのような対応を取っているのか説明されたい。

右質問する。